



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 8 Pièces |
| Superficie | 350 m² |
| Référence | 403V709M |
| Prix | 2 190 000 € |

Mougins

Maison à vendre (06250)

A Mougins, dans un quartier résidentiel, aux portes de Cannes, authentique bergerie en pierres exposée Sud, offrant une vue panoramique jusqu'à la mer. Au coeur d'un superbe terrain arboré de 28 oliviers, et complété d'essences méditerranéennes d'environ 3600 m² avec piscine chauffée; la maison offre environ 335 m² habitables comprenant: une élégante entrée, un vaste living avec cheminée, une salle à manger, une grande cuisine familiale, 6 chambres avec salle de bains ou douche, bureau avec accès indépendant. Rez-de-jardin, d'env. 102 m² à utiliser selon les besoins (salle de jeux, sport, ...

Located in a residential area, near Cannes, authentic barn facing south, with panoramic views to the sea. In the heart of a beautiful wooded grounds of 28 olive trees and Mediterranean species of approximately 3600 m² heated pool; the house offers env. 335 m² comprising: an elegant entrance, a large living room with fireplace, a dining room, a large family kitchen, 6 bedrooms with bathroom or shower, office with independent access. Ground garden of approx. 102 m² to use as needed (games room, sport, home video), storage space. Large runs of parking, shelter for 3 cars. . 0492920300

AZUR CONTACT IMMOBILIER

351 avenue de saint basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Azur Contact Immobilier - 403V709M



Azur Contact Immobilier - 403V709M

www.maisonsetappartements.fr



Azur Contact Immobilier - 403V709M



Azur Contact Immobilier - 403V709M